

Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Gelar Safari Subuh di Masjid Jami Darussolihin

Sukabumi - SUKABUMI.JURNALNASIONAL.CO.ID

Feb 29, 2024 - 17:21



Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Gelar Safari Subuh di Masjid Jami Darussolihin

Dalam upaya meningkatkan kedekatan dengan masyarakat serta memperkuat sinergi antara kepolisian dan warga, Polsek Parungkuda menggelar kegiatan Safari Subuh di Masjid Jami Darussolihin, Desa Bojongkokosan, Kecamatan Parungkuda, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan yang dimulai tepat pukul 04.55 WIB ini melibatkan Anggota Piket SPKT

Polsek Parungkuda sebagai pelaksana utama. Dengan semangat kebersamaan, mereka bergabung dalam Shalat Subuh berjama'ah bersama jamaah masjid yang berjumlah sekitar 25 orang.

Menurut Kapolsek Parungkuda, kegiatan ini merupakan bagian dari upaya mempererat hubungan emosional antara kepolisian dan masyarakat setempat. "Kami berharap dengan kegiatan seperti ini, dapat tercipta keterlibatan yang lebih aktif dari masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan," ujarnya.

Selain mempererat hubungan dengan masyarakat, kegiatan Safari Subuh ini juga menjadi sarana untuk mendekatkan diri dengan masyarakat sekaligus membangun kepercayaan dan keakraban antara aparat kepolisian dan warga.

Di sisi lain, Ketua Takmir Masjid Jami Darussolihin mengapresiasi kehadiran Polsek Parungkuda dalam kegiatan tersebut. "Kami merasa senang atas kepedulian Polsek Parungkuda yang turut serta dalam kegiatan keagamaan seperti ini. Semoga kedekatan ini terus terjaga dan memberikan manfaat bagi kedua belah pihak," ungkapnya.

Kegiatan Safari Subuh di Masjid Jami Darussolihin ini juga menjadi momentum untuk menyampaikan pesan-pesan keamanan dan kamtibmas kepada masyarakat, sehingga tercipta sinergi yang lebih baik dalam menjaga ketertiban dan keamanan lingkungan.

Dengan suksesnya kegiatan ini, Polsek Parungkuda berharap dapat terus menjalin komunikasi yang baik dengan masyarakat serta terus memberikan pelayanan terbaik dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya.